

PERIANA

FEST VON BESONDEREM TOURISTISCHEM INTERESSE IN DER PROVINZ

Tag des Verdial-Öls 🍷

Erster Sonntag im April

Das wirtschaftliche Standbein dieses zwischen der Unteren und der Oberen Axarquía gelegenen Ortes bilden die Olivenpflanzungen der Sorte Verdial und die Verarbeitung der Früchte zu dem berühmten Olivenöl. Grund genug, ein gastronomisches Fest zu organisieren, das darüber hinaus den Tausenden Besuchern eine ausgezeichnete Gelegenheit bietet, die Schönheit des Ortes und die Gastfreundschaft seiner Bewohner zu entdecken.

Der Tag beginnt mit dem traditionellen Müllerfrühstück aus Brot und Olivenöl. Begleitet von der Musik der farbenfroh gekleideten Verdiales-Folkloregruppen werden auf den Straßen typische Speisen gereicht sowie Kunsthandwerk, Malerei und andere Künste dargeboten. Die Bühne auf dem Kirchplatz ist Schauplatz

verschiedener Aufführungen und der Verleihung des „Aceite Verdial“-Preises an Personen, die sich um die Entwicklung und Förderung des Ortes verdient gemacht haben.

ANDERE FESTE VON TOURISTISCHEM INTERESSE

Festtag zu Ehren von San Isidro Labrador

Ende Mai

In diesem Ort ist San Isidro der Schutzpatron des Dorfes, sodass das Fest in Periana eine besondere





SOPA CACHORREÑA (SUPPE)

Zutaten:

400 g entsalzener Kabeljau, Die Haut einer Cachorreña-Orange, 5 Esslöffel Olivenöl Virgen Extra Verdial, 3 Knoblauchzehen, Ein Teelöffel Kümmel, Ein Teelöffel süßer Paprika, Eine dicke Scheibe hartes Bauernbrot, Salz, Essig.

ZUBEREITUNG:

1. In einem Topf Wasser mit der Haut der Orange und dem entsalzenen Kabeljau ca. 20 Minuten kochen lassen.
2. Das Brot mit der Brühe anfeuchten. Den Knoblauch mit Salz, Kümmel und Paprika in einem Mörser zerstoßen.
3. Gut zermahlen, bis sich eine homogene Paste

gebildet hat. Das abgetropfte Brot hinzugeben und wieder gut zermahlen.

4. Diese Mischung in den Topf mit der Brühe und dem Kabeljau geben und auf mittlerer Flamme zum Kochen bringen.

5. Zum Abschluss mit ein wenig Essig begießen und mit jedem Teller zwei Scheiben getoastetes Brot servieren.

Bedeutung besitzt. Rund um den 15. Mai wird hier fünf Tage lang mit einem intensiven Festprogramm gefeiert. Dazu gehören sportliche Wettkämpfe, Folkloredarbietungen, Stierkämpfe, Tanzfeste, Feuerwerk, Straßenumzüge... und vor allem das Flamenco-Festival der Oberen Axarquía.

Innerhalb des religiösen Teils der Festlichkeiten dreht sich alles um die Prozession des Heiligen, der am 15. Mai durch die Straßen getragen wird. Während der Prozession bringen die Thronträger die Figur in die Nähe der Balkone der Häuser, und dieser Moment wird von den Hausbewohnern genutzt, um durch einen Schlauch Weizenkörner auf die Figur des San Isidro zu werfen, als Dank für die erzielte Ernte.

Fest des Pfirsichs

Ende Juli

Dieser Feiertag erfüllt den Zweck, die in dieser Gemeinde angebaute exquisite Frucht bekannt zu machen. Die Besucher werden nicht nur mit Pfirsichen,

sondern auch mit anderen typischen Erzeugnissen der Gegend beschenkt, wobei natürlich die erfrischende Sangría und die nächtliche musikalische Unterhaltung nicht fehlen dürfen.

Kulturwoche

Zweites Wochenende im November

Diese Kulturveranstaltung beginnt am Freitag Nachmittag. Im Laufe der Woche finden bunt gemischte kulturelle Aktivitäten statt, z. B. die von der Stadtverwaltung organisierte Ausstellung mit Bildern örtlicher Maler. Eine der herausragenden Veranstaltungen neben den Musikauftritten ist das internationale Gastronomie-Festival. Am Samstag findet eine Verbena statt und Sonntag Vormittag ist der Parque Bellavista Schauplatz folkloristischer Darbietungen von Chören, Tanzgruppen und Verdiales-Kapellen. Am Nachmittag findet ein Chormusik-Konzert statt und zum Ausklang tritt die Gemeindekapelle auf. Währenddessen werden Süßkartoffeln und Röstkastanien gereicht. ■



FESTE

TOURISMUSFÜHRER DER AXARQUÍA · COSTA DEL SOL

Fest von besonderem
touristischem Interesse
in der Provinz

Feste von touristischem
Interesse

